

Cuenca : l'abandon de sites archéologiques

Écrit par Gaëtan Juillard

Samedi, 24 Avril 2010 01:29 - Mis à jour Mardi, 27 Avril 2010 07:31

Des responsables de El Valdo et des environs du square de El Rollo renouvelleront leur demande à la Mairie de Cuenca pour que reprennent et se concluent les prospections archéologiques qui sont laissées à l'abandon depuis mars 2008. Ces sites se sont convertis en décharges de débris et de mauvaises herbes.

Lire " [Abandono de sitios arqueológicos ocasiona disgusto](#) " dans *El Mercurio*

Lire " [Municipalidad abandona exploraciones arqueológicas](#) " dans *El Tiempo*